
 SESION EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 28 DE JUNIO DEL 2018 

En Tacna, siendo las 05:05pm Hrs. del día 28 de junio del 2018, en el Auditorio de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, se 

dio inicio a la Sesión Extraordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la Señora 

Decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: Dr. Julio 

Javier Ramos Cáceres, Dr. Luis Cabrera Zúñiga, Mg. Gabriela Heredia Álvarez, Arq. Carlos Aragón 

Concha, Mtro. Lys Solagne Salinas Morales, Est. Luhana Jiménez Chambilla y Est. Valeria Valencia 

Guillen, actuó como Secretaria de Consejo: la Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand. 

No asistió el Arq. Abraham Medina y la Est. Alanís Díaz Olivera.  

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, da 

inicio a la Sesión Ordinaria de la fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

Se somete a votación el acta de la Sesión Ordinaria del 18 de Junio , la cual fue remitida a los 

consejeros con anticipación, siendo aprobada por mayoría, ya que la Mag. Heredia no asistió a la 

sesión. 

ACUERDO 034-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE FECHA 

29 DE MAYO. 

DESPACHO: 

No hay documentos para despacho 

INFORMES: 

 La Dra. Gonzales informa al consejo que se tiene programado para el día 19 de junio del 

2018 el viaje a Bolivia, para concretar el convenio específico con la UDEBOL, sin embargo 

lamentablemente el representante de la Comisión de Visibilidad Nacional e Internacional 

Mg. Miguel Hinojosa, no ha realizado las coordinaciones respectivas con la universidad, es 

por ello se debe suspender el viaje y reprogramarlo para el mes de agosto en 

consideración al calendario académico de la universidad. 

 El Dr. Cabrera informa, que como presidente de la Comisión Académico Curricular, el inicio 

de la aplicación de la encuesta de evaluación docente, teniendo como objetivo que se 

realice dicha evaluación dos veces en semestre, a partir del 2018-I y ambas de forma 

virtual. La Mtro. Salinas sugiere se incluya dentro de la encuesta informa sencilla con 

respecto a la evaluación de cada criterio. 



 Así mismo el Dr. Cabrera en su calidad de representante de la FAU ante la escuela de 

postgrado informa al consejo la pronta apertura del Doctorado en la especialidad de 

Arquitectura.  

 La Mtro. Salinas informa que se encuentran ya culminando el informe de recepción de 

obra de la nueva infraestructura, es por ello que ha recibido algunas sugerencias por parte 

de la gerencia con respecto al mobiliario que se debe requerir entre ellos la instalación de 

cámaras de vigilancia para poder mantener un mejor control de los ambiente. 

PEDIDOS:  

  La Dra. Gonzales solicita que la resolución de felicitación a los docentes por su trabajo en 

los vitrales de la FAU, sea de consejo de facultad por ser una actividad académica 

sumamente importante. 

 La Mtro. Solagne Salinas realiza el pedido de la instalación de cámaras de seguridad en el 

nuevo edificio de la facultad de Arquitectura y Urbanismo, así mismo sugiere que no se 

considere cursos en la mañana para los estudiantes pertenecientes al 8vo, 9no y 10mo 

ciclo ya que se encuentran realizando prácticas pre profesionales. 

 La Dra. Gonzales solicita a través de la secretaria académica administrativa se realice la 

verificación de disponibilidad de tiempos de los docentes que serán propuestos para la 

formulación de la carga horaria para el semestre académico 2018-II. Así mismo pide se 

considere un docente a tiempo completo para que se encargue de todas las actividades de 

tutoría. 

 La Dra. Gonzales solicita a la comisión de planificación que realice el seguimiento 

permanente de la compra de software originales y la pantalla interactiva aprobada por el 

consejo universitario para la facultad. 

LECTURA DE AGENDA: 

1. APROBACION DE ARTICULOS CIENTIFICOS PARA LA PUBLICACION DE LA 

REVISTA ARQUITEK 2018- Edición I Semestre 

2. LIQUIDACION DEL V TALLER TUTORIAL DE TESIS 

3. PROPUESTA DEL VI TALLER TUTORIAL DE TESIS 

4. PROCESO DE AUTOEVALUACION PARA LA ESCUELA PROFESIONAL DE 

ARQUITECTURA 

5. LINEAMIENTOS DEL CONTENIDO DE INFORME FINAL DE PRACTICAS PRE-

PROFESIONALES 

6. OTROS 

ORDEN DEL DIA: 

Punto N°01: APROBACION DE ARTICULOS CIENTIFICOS PARA LA PUBLICACION DE LA 

REVISTA ARQUITEK 2018- Edición I Semestre 

 La Dra. Gonzales da lectura al Informe N°017-2018I-UPT-FAU/UI de fecha 14 de junio 

presentado por la Arq. Janeth Cruz Chiri, Coordinadora de la Unidad de Investigación , 

mediante el cual hace llegar la relación de artículos científicos seleccionados, uno de 



reflexión, todos ellos aprobados por el Comité Editor de la Revista Arquitek, como se 

describe a continuación: 

 

N° NOMBRE DEL AUTOR NOMBRE DEL ARTICULO 

1 
ERICKA MARTHA GUERRA 

SANTANDER 

USKALLACTA: MODELO DE CONFORT 

TERMICO EN LA ARQUITECTURA 

PREHISPANICA DEL VALLE DEL COLCA 

2 
GIANCARLOS JAVIER MACHACA 

FRIAS 

REFORZAMIENTO DEL EDIFICIO D ELA 

MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE 

TACNA CON DISIPADOREES DE 

ENERGIA DE FLUIDO VISCOSO 

3 

VILLACIS ENRIQUE, RODRIGUEZ 

MARIA LORENA Y AYARZA 

CYNTHIA 

CASA DE MECHE, LA IMPORTANCIA DE 

SELECCIONAR AL BENEFICIARIO 

CORRECTO EN UN PROCESO DE 

CONSTRUCCION ALTERNATIVA POST 

DESASTRES 

4 
JOSE ANDREW ZUÑIGA 

HERNANDEZ 

ESTATEGIAS DE DISEÑO 

BIOCLIMATICO SIMULDAS EN UN 

MODULO DE VIVIENDA EN AREQUIPA – 

PERU PARA UN CONFORT TERMICO Y 

AHORRO ENERGETICO 

5 MARIELA DUEÑAS 

MITIGACION Y ADPATACION PARA LA 

REDUCCION DE LOS IMPACTOS DEL 

CAMBIO CLIMATICO EN LOS ESPACIOS 

PUBLICOS – URBANIZACION LA 

CAMPIÑA, AREQUIPA. 

6 ALFONSO PONCE VARGAS 

TRAYECTORIAS DE INSERCION 

URBANA DE AYMARAS EN TACNA: LA 

CONSTRUCCION DE CIUDAD NUEVA 

7 
RUTA 4: TALLER DE 

ARQUITECTURA 

CASA ENSAMBLE CHACARRA: LA 

ARQUITECTURA COMO ACTO DE 

LEGITIMACION DEL HABITAD 

AUTOPRODUCIDO EN LATINOAMERICA 

 

 Se somete a votación la aprobación de los artículos propuestos, siendo aprobado por 

unanimidad. 

ACUERDO 036-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LOS 06 ARTICULOS CIENTIFICOS 01 ARTICULO 

DE REFLEXION APROBADOS POR EL COMITÉ EDITOR DE LA REVISTA ARQUITEK 2018 – 1ER 

SEMESTRE PARA SU PUBLICACION 

 



Punto N°02:  LIQUIDACION DEL V TALLER TUTORIAL DE TESIS 

 La Dra. Nelly Gonzales da lectura al Informe Nro. 00078-2018-UPT-ACON de fecha 07 de 

junio del 2018, remitido por el Dr. Juan Guillermo Aranibar Ocola – Jefe del Área de 

Contabilidad, mediante el cual informa a la facultad los saldos obtenidos realizada la 

liquidación del V Taller Tutorial de Tesis, con se describe a continuación: 

DESCRIPCION IMPORTE PRESUPUESTADO IMPORTE EJECUTADO 

TOTAL DE INGRESOS 214,500.00 214,500.00 

TOTAL DE EGRESOS 95,465.10 95,046.70 

TOTAL DE UTILIDAD 119,034.90 119,453.30 

 La Dra. Gonzales, recuerda al consejo que una vez aprobado el proyecto se sugirió la 

compra de mobiliario especializado con la utilidad correspondiente al V Taller Tutorial de 

Tesis, es por ello que el Dr. Cabrera propone  a la Dra. Nelly Gonzales que en su calidad de 

decana de la facultad, realice las coordinaciones correspondientes con el administrador de 

la universidad para que en orden de prioridad se adquiriera el mobiliario requerido. 

 Se somete a votación siendo aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 037-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD QUE LA DRA. NELLY GONZALES QUE EN SU 

CALIDAD DE DECANA DE LA FACULTAD, REALICE LAS COORDINACIONES CORRESPONDIENTES 

CON EL ADMINISTRADOR DE LA UNIVERSIDAD PARA QUE EN ORDEN DE PRIORIDAD SE 

ADQUIRIERA EL MOBILIARIO REQUERIDO. 

Punto N°03: PROPUESTA PARA EL VI TALLER TUTORIAL DE TESIS 

 La Dra. Nelly Gonzales comunica a los consejeros que, en consideración a la demanda de 

bachilleres de arquitectura con ánimo de optar su título profesional, se pueda convocar al 

VI Taller Tutorial de Tesis para ser desarrollado durante el año 2018. 

 Se somete a votación la propuesta realizada por la presidenta del consejo, siendo 

aprobada por unanimidad.  

ACUERDO 038-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LA CONVOCATORIA PARA EL VI TALLER 

TUTORIAL DE TESIS PARA BACHILLERES DE ARQUITECTURA. 

 Así mismo, la presidenta del consejo en mérito al reglamento de grados y títulos de la 

Facultad de Arquitectura y Urbanismo, así como sus directivas correspondientes, debe 

proponer al consejo de facultad un docente ordinario o contratado el cual sea designado 

como coordinador del Taller Tutorial de Tesis, y de inicio a sus funciones con la propuesta 

del proyecto del mismo. Para ello la Dra. Gonzales propone se designe a la Mtro. Ana 

Noelia Martínez Valdivia como Coordinadora del VI Taller Tutorial de Tesis. 

 Se somete a votación la propuesta realizada por la presidenta del consejo, siendo 

aprobada por unanimidad.  



ACUERDO 039-2018: DESIGNAR POR UNANIMIDAD A LA MTRO. ANA NOELIA MARTINEZ 

VALDIVIA COMO COORDINADORA DEL VI TALLER TUTORIAL DE TESIS PARA BACHILLERES DE 

ARQUITECTURA. 

Punto N°04: SOLICITUD DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE ARQUITECTURA PARA REALIZAR EL 

PROCESO DE AUTOEVALUACION EN EL MODELO SINEACE 

 La Dra. Nelly Gonzales da lectura al informe N°033-2018-I-CMC-FAU/UPT de fecha 05 de 

junio del 2018, remitido por la Mtro. Ana Martínez Valdivia, Coordinadora del CMC, 

mediante el cual remite a la facultad la propuesta de solicitud de  la Escuela Profesional de 

arquitectura para dar inicio al proceso de autoevaluación en el modelo SINEACE, ya que la 

carrera acreditada actualmente de manera internacional, debe iniciar la reevaluación de la 

misma el presente año, por la tanto se deberán identificar las áreas críticas y fortalezas de 

la facultad en base a los indicadores propuestos en la Matriz de Planes de Mejora, en 04 

etapas:  

1. Planificación de la autoevaluación 

2. Desarrollo de la autoevaluación 

3. Elaboración del informe final 

4. Actualización del plan de mejora 

 

 De la misma manera se informa que el Sistema Nacional de Evaluación, Acreditación y 

Certificación de la Calidad educativa – SINEACE, Organismo técnico que garantiza que las 

instituciones públicas y privadas del Perú ofrezcan un servicio de calidad a nivel nacional. 

Es por ello que a través de la oficina de Gestión de la Calidad se a recomendado una 

revisión del proceso y de su procedimiento con el Modelo SINEACE. 

 Se somete a votación la propuesta realizada por la presidenta del consejo, siendo 

aprobada por unanimidad.  

ACUERDO 040-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LA SOLICITUD DE LA CARRERA PROFESIONAL 

DE ARQUITECTURA PARA REALIZAR EL PROCESO DE AUTOEVALUACION A TRAVES DEL MODELO 

SINEACE 

Punto N°05: LINEAMIENTOS DEL CONTENIDO DEL INFORME FINAL DE PRACTICAS 

PREPROFESIONALES 

 La Dra. Nelly Gonzales da lectura al informe N°034-2018-I-LSSM/FAU-UPT, de fecha 08 de 

junio de la Mtro. Lys Solagne Salinas Morales, Coordinadora de la Comisión de 

Seguimiento del egresado, mediante el cual propone los lineamientos para el desarrollo 

del contenido del informe final de prácticas profesionales. 

 La Dra. Gonzales manifiesta haber recibido comentarios de varios docentes, los cuales 

muestran su preocupación con respecto a la evaluación de los informes de prácticas pre-

profesionales y tesis por los docentes. 

 La Mg. Heredia propone que la comisión elabore una ficha de evaluación del asesor y el 

jurado de prácticas por cada estudiante, así como el formato de sustentación. 



 Se somete a votación la propuesta realizada por la comisión, siendo aprobada por 

unanimidad.  

ACUERDO 041-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LOS LINEAMIENTOS DEL CONTENIDO DEL 

INFORME FINAL DE PRACTICAS PREPROFESIONALES 

Punto N°06: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 12:30hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Ordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz         Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand 
DECANA            SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA  
 
 
 

1. Mg. Gabriela Heredia Álvarez   …………………………………………………………………. 

2. Dr. Luis Alberto Cabrera Zúñiga   …………………………………………………………………. 

3. Dr. Julio Javier Ramos Cáceres   …………………………………………………………………. 

4. Arq. Carlos Aragón Concha    …………………………………………………………………. 

5. Mtro. Lys Solagne Salinas Morales   …………………………………………………………………. 

6. Arq. Abraham Medina Araujo   NO ASISTIO 

7. Est. Valeria Valencia Guillen    NO ASISTIO - JUSTIFICO 

8. Est. Luhana Jimenez Chambilla   NO ASISTIO - JUSTIFICO 

9. Est. Alaniz Días Olivera    NO ASISTIO 



 SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 16 DE NOVIEMBRE DEL 2018 

En Tacna, siendo las 11:30am Hrs. del día 16 de noviembre del 2018, en el Auditorio de la Facultad 

de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la Señora Decana: 

Dr. Nelly Gonzales Muñiz y con la asistencia de los siguientes consejeros: Mg. Gabriela Heredia 

Alvarez, Dr. Luis Cabrera Zuñiga, Dr. Dr. Julio Javier Ramos Cáceres, Arq. Carlos Aragón Concha, el 

Arq. Abraham Medina Est. Luhana Jiménez Chambilla y Est. Valeria Valencia Guillen actuó como 

Secretaria de Consejo: la Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand. 

No asistió la Mtro. Renza Gambetta Quelopana, quien justifico su inasistencia. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. Nelly Gonzales Muñiz, luego de constatar el quórum reglamentario, da inicio 

a la Sesión Ordinaria de la fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

Se dio lectura al acta correspondiente a la Sesión Ordinaria de fecha 27 de setiembre del 2018, 

realizándose la siguiente observación: 

- Debe incluirse en el acta el motivo por el cual la Dra. Nelly Gonzales Muñiz , no pudo asistir 

al consejo de facultad en su calidad de presidenta. 

Se somete a votación siendo aprobada por mayoría, con las abstenciones de la Dra. Nelly Gonzales 

Muñiz y la Est. Luhana Jiménez Chambilla, por no haber asistido a dicha sesión. 

ACUERDO 069-2018: APROBAR POR MAYORIA EL ACTA CORRESPONDIENTE A LA SESION 

ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA 27 DE SETIEMBRE DEL 2018. 

DESPACHO: 

No hay documentos para despacho. 

INFORMES: 

 La presidenta del consejo informa al consejo de facultad haber recibido la evaluación 

realizada por la comisión académico curricular a los docentes, cuyos resultados han sido 

positivos en un 95%. 

 Así mismo se informa que todas las actividades programadas por el 25 aniversario de la 

Facultad de Arquitectura y Urbanismo se cumplieron de manera óptima, actividades que 

han durado aproximadamente 01 mes, con las actividades centrales desarrolladas del 05 al 

10 de noviembre. 



 La presidenta informa también que en el último consejo universitario se informó a los 

decanos que el ingreso del PITD, se modificara sustancialmente para el semestre académico 

2019-I. 

 La Dra. Gonzales informa que durante el año 2018 únicamente se ha contado con un artículo 

científico, estando normado que los doctores en cada facultad están en la obligación de 

generar artículos científicos, por lo cual llama a reflexión a los doctores miembros del 

consejo, a quienes con anterioridad se les remito la norma respectiva. 

 Así mismo informa que los bachilleres participantes del IV Taller Tutorial de Tesis, han 

culminado la etapa correspondiente a la asesoría estructural a cada uno de sus proyectos. 

 La presidenta informa al consejo que el día 15 de noviembre se a culminado con la auditorio 

interna realizada por la Oficina de Calidad de la Universidad, cumpliendo al 100% con el 

ingreso de documentación por parte de todas las unidades que conforman la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo. 

 El Dr. Ramos informa que a la fecha a remitido al decanato por vía regular la solicitud de la 

realización del estudio de mercado para las segundas especialidades y nuevas carreras. Así 

mismo solicita se le informe de la situación actual del proceso de aprobación de su libro, el 

cual ha sido presentado con casi 02 meses de antelación. A ello el Dr. Cabrera presidente de 

la comisión evaluadora informa que se encuentran trabajando en ello junto a los demás 

miembros de la comisión y que apenas han logrado consensuar y se estará entregando en 

los próximos días el informe final. 

 La Mg. Gabriela Heredia, informa que el día 14 de noviembre se a remitido la licencia de 

funcionamiento para el edificio correspondiente a la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, 

sugiriendo así la facultad planifique el traslado correspondiente una vez recibida la Licencia 

de manera oficial por parte de la universidad. 

PEDIDOS:  

 El Dr. Luis Cabrera Zúñiga, solicita se publiquen el cuadro resumen de acuerdos de las 

sesiones de COFA de todo el 2018. Se somete a votación siendo aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 070-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LA PUBLICACION DE LOS ACUERDOS DEL 

CONSEJO DE FACULTAD CORRESPONDIENTES AL AÑO 2018. 

 La Dra. Gonzales solicita al consejo la autorización para emitir a nombre del mismo, 

resoluciones de felicitación a todos los docentes, administrativos y estudiantes que 

cumplieron con las responsabilidades encomendadas durante las actividades de aniversario 

de 25 años. Siendo sometida a votación la moción y aprobada por unanimidad. 

ACUERDO 071-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LA FELICITACION A LOS DOCENTES, 

ADMINISTRATIVOS Y ESTUDIANTES QUE CUMPLIERON CON LAS RESPONSABILIDADES 

ENCOMENDADAS DURANTE LAS ACTIVIDADES DE ANIVERSARIO DE 25 AÑOS. 

 Así mismo la Est. Valeria Valencia solicita se pueda considerar realizar alguna acción para 

poder hacer de conocimiento de los estudiantes como se debe llevar a cabo las clases de 



catedra compartida en asignaturas de Taller. La Dra. Gonzales propone se realice un Taller 

Informativo a los estudiantes y docentes en donde se pueda hacer de su conocimiento 

cuales son las ventajas de la catedra compartida , sometiéndose a votación y siendo 

aprobada por unanimidad. 

ACUERDO 072-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LA REALIZACION DEL TALLER 

INFORMATIVO : VENTAJAS DE LA CATEDRA COMPARTIDA APLICADA AL DESARROLLO DE 

CURSOS DE TALLER DE DISEÑO. 

LECTURA DE AGENDA: 

1. APROBACION DE ARTICULOS PUBLICADOS EN LA EDICION REVISTA ARQUITEK 

2018 II N°14 

2. APROBACION DE LA EDICION ESPECIAL REVISTA ARQUITEK 2006 - 2018II 

3. PROPUESTA DE COMITÉ EDITOR REVISTA COMITÉ EDITOR 2019 I- EDICION N°15 

4. REPROGRAMACION DE CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES VI TALLER TUTORIAL 

DE TESIS  

5. APROBACION DE EJECUCION PRESUPUESTAL III TRIMESTRE – PTA DECANATO, 

DIRECCION DE ESCUELA Y UNIDAD DE INVESTIGACION 

6. OTROS 

ORDEN DEL DIA: 

Punto N°01: APROBACION DE ARTICULOS PUBLICADOS EN LA EDICION REVISTA ARQUITEK 2018 II 

N°14 

 Se procede a dar lectura al  Informe N°017-2018I-UPT-FAU/UI, de fecha 25 de octubre del 

2018, de la Arq. Janeth Noemí Cruz Chiri , Coordinadora de la Unidad de Investigación de la 

Facultad de Arquitectura y Urbanismo, mediante el cual solicita la aprobación de los 

Artículos Científicos presentados y aprobados por el Comité Editor para su Publicación en la 

Arquitek 2018 – II Edición Semestral, como se detalla a continuación: 

N° ARTICULISTA NOMBRE DEL ARTICULO 

1 

CESAR AUGUSTO VELANDIA SILVA 

(Artículo Científico) 

CAPACITU BUILDING WORKSHOP ON NATURE – CULTURE 

LINKAGES IN HERITAGE CONSERVATION ASIA ANDA THE 

PACIFIC 2016 (CBWNCL) 

2 

ZULEMA CONTO QUISPE 

(Artículo Científico) 

LOS COSTOS AMBIENTALES Y SOCIALES DEL SISTEMA DE 

MOVILIDAD URBANA EN EL AREA METROPOLITANA 

3 

FELIPE VALDEBENITO TAMBORINO 

(Artículo Científico) 

LA CUESTION URBANA, ESCALAR Y FRONTERIZA: EL ESPACIO 

FRONTERIZO TACNO-ARIQUEÑO (SUR PERUANO Y NORTE DE 

CHILENO) DE CARA AL FUTURO 

4 

SHEILA PAMEL LEOGAS CALCINE 

EDGAR ALBERTO TORRES PAREDES 

(Artículo Científico) 

CONFIGURACION E INTELIGIBILIDAD: LECTURA DE LAS 

RELACIONES SINTACTICAS DE LA PLAZA MAYOR DEL CUSCO 



5 

CARLOS AUGUSTO SOTO CASTILLO 

(Artículo Científico) 

LOS INICIOS DE LA ARQUITECTURA MODERNA DEL CUSCO. 

1950 – 1956 

6 

CESAR AVENDAÑO JIHUALLANGA 

(Artículo Científico) 

EVALUACION DE LAS RIPOLOGIAS DE INTERVENCION EN 

MONUMENTOS HISTORICOS TIPO IGLESIA: CASO ESPECIFICO 

PARA LA CATEDRAL DE TACNA 

 

 Se somete a votación la aprobación de los artículos científicos siendo aprobada por 

unanimidad. 

ACUERDO 073-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LOS ARTÍCULOS CIENTÍFICOS PRESENTADOS 

PARA LA EDICIÓN N°14 DE ARQUITEK 2018 – II EDICIÓN SEMESTRAL DE LA REVISTA DE 

INVESTIGACIÓN DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO: 

Punto N°02: APROBACION DE LA EDICION ESPECIAL REVISTA ARQUITEK 2006 - 2018II 

 Se da lectura al Nro.00068-2018-UPT-UI-FAU de fecha 05 de noviembre del 2018, la Arq. 

Janeth Cruz Chiri, Coordinadora de la Unidad de Investigación, remite a la facultad la 

propuesta de Edición Especial de la Revista Arquitek 2006-2018-II, cuyo objetivo principal 

es  mostrar a la comunidad académica y civil el trabajo realizado por la facultad durante 10 

años en el marco de las actividades propuestas por el vigésimo quinto aniversario de la 

Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna como resultado 

de la Producción Académica de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo durante los años 

comprendidos entre el 2006 y el 2018 

 Se somete a votación la aprobación de la edición especial de arquitek, siendo aprobada por 

unanimidad. 

ACUERDO 074-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LA PUBLICACIÓN DE LA EDICIÓN ESPECIAL DE 

LA REVISTA ARQUITEK 2006-2018-II, EN EL MARCO DE LAS ACTIVIDADES PROPUESTAS POR EL 

VIGÉSIMO QUINTO ANIVERSARIO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO DE LA 

UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA. 

 La Dra. Gonzales solicita al consejo la autorización para la emisión de una resolución de 

felicitación para los artífices de la publicación de la edición especial de Arquitek 25 años. 

 Se somete a aprobación siendo aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 075-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD FELICITACION PARA LOS ARTIFICES DE LA 

PUBLICACIÓN DE LA EDICIÓN ESPECIAL DE LA REVISTA ARQUITEK 2006-2018-II. 

Punto N°03: PROPUESTA DE COMITÉ EDITOR REVISTA COMITÉ EDITOR 2019 I- EDICION N°15 

 Se da lectura al Informe N°00067-2018-UPT-UI-FAU, de fecha 05 de noviembre del 2018, de 

la Arq. Janeth Noemí Cruz Chiri, Coordinadora de la Unidad de Investigación de la Facultad 

de Arquitectura y Urbanismo, mediante el cual propone la conformación del Comité Editor 

de la Revista Arquitek de la siguiente manera: 



N° NOMBRES Y APELLIDOS CONDICION 

1 Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz Jefe Editor 

2 Dr. Ader García Cardona Editor Adjunto 

3 Dr. Pablo Vega Centeno Secretaria Científica 

4 Mg. Marco Sánchez Tito Miembro 

5 Lic. Ricardo Jiménez Palacios Miembro 

6 Mg. Marisol Zegarra Begazo Miembro 

7 Arq. Janeth Noemí Cruz Chiri Miembro 

8 Mtro. Lys Solagne Salinas Morales Miembro 

 

 Se somete a votación la aprobación de la conformación del Comité Editor 2019, siendo 

aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 076-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LA CONFORMACION DEL COMITÉ EDITOR 2019 

PARA LA REVISTA ARQUITEK 2019-I Y 2019-II, DE ACUERDO A LA PROPUESTA REALIZADA POR LA 

ARQ. JANETH CRUZ CHIRI 

Punto N°04: REPROGRAMACION DE CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES VI TALLER TUTORIAL DE 

TESIS  

 Se procede a dar lectura al informe N°014-2018-UPT-FAU/VI TTT de fecha 05 de noviembre 

solicitando la reprogramación de cronograma de actividades, reprogramando los cuatro 

grupos una semana por la suspensión debido a las elecciones electorales, y el grupo de la 

asesora Arq. Rosa Torres quien por un viaje académico insistió, así como el Dr. Cabrera quien 

por problemas personales de salud, también insistió. 

 Se somete a votación la aprobación de la reprogramación del VI Taller Tutorial de Tesis, 

siendo aprobada por unanimidad . 

ACUERDO 077-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LA REPROGRAMACION DEL VI TALLER 

TUTORIAL DE TESIS PARA BACHILLERES DE ARQUITECTURA. 

Punto N°05: APROBACION DE EJECUCION PRESUPUESTAL III TRIMESTRE – PTA DECANATO, 

DIRECCION DE ESCUELA Y UNIDAD DE INVESTIGACION 

 La Mtro. Alessandra Almonte, la Arq. Rosa Torres y la Arq. Janeth Cruz, remiten al decanato 

los informes correspondientes a la ejecución presupuestal del III Trimestre correspondiente 

a las Unidades de Decanato, Dirección de Escuela y Unidad de Investigación, contando un 

avance superior al 100% en todas las unidades. 

 Se somete a votación la aprobación del avance remitido siendo aprobado por unanimidad. 



ACUERDO 078-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LA EJECUCION PRESUPUESTAL III TRIMESTRE – 

PTA DECANATO, DIRECCION DE ESCUELA Y UNIDAD DE INVESTIGACION 

Punto N°06: OTROS – SOLICITUD DE SUBVENCION PARA ESTUDIOS DE DOCTORADO PRESENTADO 

POR DOCENTES ORDINARIOS Y A TIEMPO PARCIAL PRESENTADO PARA EL SEMESTRE ACADEMICO 

2018-I 

 La directora de la escuela profesional de Arquitectura, remite el Informe con el resultado 

final de la evaluación realizada a las solicitudes de subvención presentadas por 07 docentes 

ordinarios y a tiempo completo para la aprobación de la misma. 

 El Dr. Ramos manifiesta que no se puede priorizar algunas actividades sobre otras que han 

solicitado presupuesto con anterioridad, a lo que se aclara que el presupuesto incluido en 

el PTA tiene una finalidad la cual no puede ser modificada y re direccionada unas ves 

aprobadas y validadas. 

 A ello solicitan se pida otro informe a la Directora de escuela, donde pueda especificar de 

mejor manera cuando se gastaría en subvencionando el doctorado de los 07 solicitantes, 

asimismo realizar un ranking que incluya una propuesta por especialidad y otros, del mismo 

modo que se pueda justificar que se mantendrá presupuesto para poder capacitar al resto 

de docentes de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. 

 Se somete a votación siendo aprobado por unanimidad.  

ACUERDO 079-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LA SOLICITUD DE UN NUEVO INFORME A LA 

DIRECTORA DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE ARQUITECTURA, EVIDENCIANDO EL GASTO A 

REALIZAR CON LA SUBVENCION Y EL PRESUPUESTO RESTANTE QUE ASEGURE LA CONTINUIDAD 

DE LA CAPACITACION PARA EL RESTO DE DOCENTES DE LA FACULTAD. 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 01:30hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Ordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz         Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand 
DECANA             SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA  
 
 
 

1. Mg. Gabriela Isabel Heredia Álvarez   …………………………………………………………………. 

2. Dr. Luis Alberto Cabrera Zúñiga   …………………………………………………………………. 

3. Dr. Julio Javier Ramos Cáceres   …………………………………………………………………. 



4. Arq. Carlos Aragón Concha    …………………………………………………………………. 

5. Mtro. Renza Gambetta Quelopana   NO ASISTIO - JUSTIFICO 

6. Arq. Abraham Medina Araujo   …………………………………………………………………. 

7. Est. Valeria Valencia Guillen    …………………………………………………………………. 

8. Est. Luhana Jimenez Chambilla   …………………………………………………………………. 

9. Est. Alaniz Días Olivera    NO ASISTIO 

 

 

 



 SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 28 DE NOVIEMBRE DEL 2018 

En Tacna, siendo las 06:00pm Hrs. del día 27 de setiembre del 2018, en el Auditorio de la Facultad 

de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la Señora Decana: 

Dra. Nelly Gonzales Muñiz y con la asistencia de los siguientes consejeros: Mg. Gabriela Heredia 

Álvarez, Dr. Luis Cabrera Zúñiga, Dr. Julio Javier Ramos Cáceres, Arq. Carlos Aragón Concha, Mtro. 

Renza Gambetta Quelopana, la Est. Luhana Jiménez Chambilla y Est. Valeria Valencia Guillen actuó 

como Secretaria de Consejo: la Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand. 

No asistió el Arq. Abraham Medina.  

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. Nelly Gonzales Muñiz, luego de constatar el quórum reglamentario, da 

inicio a la Sesión Ordinaria de la fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

No se da lectura ni aprobación de actas. 

DESPACHO: 

 La presidenta del consejo da lectura al documento presentado por el Dr. Julio Ramos 

Cáceres, de fecha 28 de noviembre remite el avance del Proyecto “Implementación de 

Cursos Virtuales Semestre 2019-I”, donde propone que los cursos a dictarse sean: 

Arquitectura Empresarial y Geometría Descriptiva, así mismo adjunta el formato de 

planificación del curso y calendario para la implementación del curso. 

 La Dra. Gonzales, manifiesta haber apreciado el avance visual de los ambos cursos, a lo 

que sugiere deben mejorarse ya que ambos no cuentan con el mismo desenvolvimiento 

escénico y se observa mucha lectura de texto, propone así que se aplique únicamente en 

una o dos unidades y no en la totalidad del semestre académico. 

 El Dr. Ramos propone sea una clase virtual y una clase presencial por todo el semestre. 

 La Dra. Gonzales, manifiesta que este tipo de desarrollo de curso esta aceptada por la 

Nueva Ley Universitaria y la Sunedu, sin embargo manifiesta también que la facultad 

debería contar con una directiva que norme y establezca parámetros alineados a la nueva 

ley universitaria con respecto a los cursos virtuales. 

 La Mtro. Renza Gambetta en su calidad de jefa de Calidad, manifiesta que el 

licenciamiento institucional a declarado la totalidad del plan de estudios de la carrera de 

arquitectura de manera presencial, por lo cual el aula virtual debería ser utilizada 

únicamente como un recurso y no para variar la modalidad del curso. 

 De esta forma el Dr. Ramos sugiere se tenga una reunión con el encargado institucional de 

cursos a distancia para poder clarificar el tema, y poder tomar una decisión posterior a 

ello. 



 Se somete a votación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 080-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LA POSTERGACION DE LA APROBACION DE LA 

ADECUACION DE LOS CURSOS DE ARQUITECTURA EMPRESARIAL Y GEOEMTRIA DESCRIPTIVA A 

CURSOS VIRTUALES PARA EL SEMESTRE 2019-I . 

INFORMES: 

 Dr. Cabrera informa como presidente del comité electoral que se realizaron el día viernes 

pasado exitosamente las elecciones estudiantiles para la presentación 2019, habiendo sido 

ya entregadas las credenciales correspondientes. 

 Así mismo informa que ha sido concluido el proceso de tabulación de resultados aplicado 

según la encuesta de satisfacción y evaluación docente correspondiente al semestre 

académico 2018-II, con el apoyo de los ingenieros de soporte de la facultad, a ello la 

presidenta del consejo sugiere que dicha evaluación sea realizada mucho antes ya que 

debe servir como instrumento para la generación de la nueva carga horaria. 

 La Dra. Gonzales informa que el traslado oficial de los estudiantes a la nueva 

infraestructura será realizado para el semestre académico 2019-I, ya que en este 

momento la facultad no cuenta con los recursos para poder implementar la totalidad del 

mobiliario. 

 El vicerrector de investigación ha viajado al país de Colombia para la firma de convenio 

con la Red Javeriana, para lo cual ha solicitado a arquitectura la producción anual ya que 

es la facultad que cuenta con la más resaltando producción académica. 

 La Dra. Gonzales informa se ha culminado con el informe oficial de la rendición de cuentas 

de gastos realizado a los ingresos producidos eventualmente durante el 2018-II, por ello se 

ha reunido con los miembros del CMC, la Arq. Solange Salinas y los directivos para la 

contabilidad de saldos para la realización del depósito correspondiente. 

 El VI Taller Tutorial de Tesis culminara el día 02 de diciembre del 2018, con la entrega final 

de los trabajos de investigación y maquetas. 

PEDIDOS:  

 La Dra. Gonzales solicita al Dr. Cabrera realice un informe del Doctorado en Dinamicas 

Urbanas que se viene desarrollando en la Escuela de Postgrado, a lo que el Dr. Informa 

que en Junio se aprobó el proyecto y con éxito se matricularon 15 doctorandos los cuales 

se encuentran ya en el segundo curso del primer semestre. 

 La Dra. Gonzales, solicita se pronuncie el COFA con respecto al VII T.T.T , que 08 

bachilleres han solicitado se apertura. El Dr. Cabrera piensa que se puede realizar como un 

grupo B , anexándose al taller actual, sin embargo la presidenta manifiesta que el VI taller 

ya se encuetra a termino y seria imposible, a lo que el Dr. Ramos manifiesta se debe 

generar una cierta rigidez con respecto a los tiempos de distancia entre taller y taller. La 

Mtro. Gambetta sugiere se culmine el curso actual , se liquide y solo en ese momento se 

convoque a un nuevo taller. Se somete a votación la moción siendo aprobada por 

unanimidad. 



ACUERDO 081-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD REALIZAR LA CULMINACION Y LA 

LIQUIDACION DEL VI TALLE TUTORIAL DE TESIS PARA PODER CONVOCAR AL VII TALLER 

TUTORIAL DE TESIS PARA BACHILLERES DE ARQUITECTURA. 

 La Est. Luhana Jiménez solicita se pueda organizar una charla informativa para los 

estudiantes que deben desarrollar un trabajo de investigación o tesina para la obtención 

del grado de bachiller. 

LECTURA DE AGENDA: 

1. APROBACION DE CARGA HORARIA SEMESTRE ACADEMICO 2019-I 

2. APROBACION DE CIRCULO DE INVESTIGACION CON EL PROYECTO: 

DIAGNOSTICO ACTUALIZADO DE LAS PRINCIPALES CARACTERISTICAS DEL 

TRANSPORTE PÚBLICO Y LAS AREAS URBANAS QUE ATIENDE LA CIUDAD DE 

TACNA – A CARGO DEL DR. LUIS CABRERA ZUÑIGA Y EL ARQ. GUILLERMO 

JIMENEZ FLORES 

3. APROBACION DE CIRCULO DE INVESTIGACION CON EL PROYECTO QALA QALA 

EN LA PROVINCIA DE TARATA DE LA CIUDAD DE TACNA – A CARGO DEL ARQ. 

CARLOS CHALLCO AGUILAR 

4. APROBACION Y MODIFICACION DE FICHA RESUMEN DEL PROYECTO DEL VI 

TALLER TUTORIAL DE TESIS 

5. OTROS 

ORDEN DEL DIA: 

Punto N°01: APROBACION CARGA HORARIA SEMESTRE ACADEMICA 2019-I 

 La Dra. Gonzales da lectura a la Carga Horaria por Docentes Ordinarios y Contratados a 

Tiempo Completo y Parcial, así mismo manifiesta que los decanos deben sustentar la 

propuesta al consejo universitario , el director de escuela propone previamente la carga al 

decano. Bajo el cumplimiento de la directiva la cual observa características como: 

- Los docentes contratados a tiempo completos y docentes ordinarios deben contar con 

un máximo de 23 horas lectivas 

- Los jefes de oficina o áreas dentro de la universidad deben cumplir con un mínimo de 

12 horas lectivas 

- No puede remitir la carga horaria si no se cuenta con los PITD correspondientes al 

semestre académico 2019-I 

- Y propone los docentes a tiempo completo de la siguiente manera: 

N° NOMBRE DEL DOCENTE ACTIVIDAD PRINCIPAL 

1° Arq. Rosa Esperanza Torres Miranda Directora de la Escuela Profesional de Arquitectura 

2° Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand 
Secretaria Académica Administrativa de la Facultad de Arquitectura 

y Urbanismo 

3° Arq. Martha Gabriela González Chocano Coordinador de la Unidad de Responsabilidad Social Universitaria 

4° Arq. Janeth Noemí Cruz Chiri Coordinador de la Unidad de Investigación 



5° Mg. Marlene Mendoza Cornejo Miembro de la Unidad de Investigación 

6° Mtro. Keily Medina Bejar Miembro de la Unidad de Investigación 

7° Mtro. Ana Noelia Martínez Valdivia Coordinador de la Comisión de Mejora Continua 

8° Mg. Ivette Atencio Iturry Miembro de la Comisión de Mejora Continua 

9° Arq. Carlos Challco Aguilar Coordinador del Centro de Producción de Bienes y Servicios 

 

 Se somete a votación la aprobación de los tiempos completos así como la carga horaria de 

docentes a tiempo completos, parciales y ordinarios siendo aprobadas por unanimidad. 

ACUERDO 082-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD CONTRATACION DE 09 DOCENTES A TIEMPO 

COMPLETO PARA EL SEMESTRE ACADEMICO 2019-I 

ACUERDO 083-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LA CARGA HORARIA LECTIVA PARA 

DOCENTES ORDINARIOS, CONTRATADOS A TIEMPO COMPLETO Y PARCIAL PARA EL SEMESTRE 

ACADEMICO 2019-I 

Punto N°02: APROBACION DE CIRCULO DE INVESTIGACION CON EL PROYECTO: DIAGNOSTICO 

ACTUALIZADO DE LAS PRINCIPALES CARACTERISTICAS DEL TRANSPORTE PÚBLICO Y LAS AREAS 

URBANAS QUE ATIENDE LA CIUDAD DE TACNA – A CARGO DEL DR. LUIS CABRERA ZUÑIGA Y EL 

ARQ. GUILLERMO JIMENEZ FLORES 

 La presidenta da lectura al Informe N°00071-2018-UPT-UI-FAU, de fecha 19 de Noviembre 

del 2018, de la Arq. Janeth Noemí Cruz Chiri, Coordinadora de la Unidad de Investigación; 

mediante el cual remite el Proyecto “Diagnostico Actualizado de las principales 

características del transporte público y las áreas urbanas que atiende en la ciudad de 

Tacna” del Circulo de Investigación “Movilidad Urbana”, integrado por las estudiantes Axel 

Gamboa Alvarado, Nicolas Bobadilla Juarez, Boris Castillo Saravia, Yhon Guevara Yucra, 

Claudia Medina Mendoza, Suam Hurtado Guerrero, Ronald Tintaya Usedo como asesor el 

Arq. Guillermo Jimenez Flores, para su aprobación y financiamiento. 

 Se somete a votación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 084-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE INVESTIGACIÓN 

“DIAGNOSTICO ACTUALIZADO DE LAS PRINCIPALES CARACTERÍSTICAS DEL TRANSPORTE 

PÚBLICO Y LAS ÁREAS URBANAS QUE ATIENDE EN LA CIUDAD DE TACNA” DEL CIRCULO DE 

INVESTIGACIÓN “MOVILIDAD URBANA”, INTEGRADO POR LAS ESTUDIANTES AXEL GAMBOA 

ALVARADO, NICOLAS BOBADILLA JUAREZ, BORIS CASTILLO SARAVIA, YHON GUEVARA YUCRA, 

CLAUDIA MEDINA MENDOZA, SUAM HURTADO GUERRERO, RONALD TINTAYA USEDO COMO 

ASESOR EL ARQ. GUILLERMO JIMENEZ FLORES 

 

 



Punto N°03: APROBACION DE CIRCULO DE INVESTIGACION CON EL PROYECTO QALA QALA EN LA 

PROVINCIA DE TARATA DE LA CIUDAD DE TACNA – A CARGO DEL ARQ. CARLOS CHALLCO 

AGUILAR 

 La presidenta da lectura al Informe N°00071-2018-UPT-UI-FAU, de fecha 19 de Noviembre 

del 2018, de la Arq. Janeth Noemi Cruz Chiri, Coordinadora de la Unidad de Investigación; 

mediante el cual remite el Proyecto “Determinación de factores de habitabilidad en las 

cuevas de Qala Qala en la provincia de Tarata de la región de Tacna” del Circulo de 

Investigación “Qala Qala”, en la Línea de Investigación de Desarrollo de estudios a las 

manifestaciones arquitectónicas a través del tiempo y su relación con el ambiente de la 

Escuela Profesional de Arquitectura, integrado por las estudiantes Axa Dennise Zarate 

Maquera, Priscilla Francesca Bachmann Benites como asesor el Arq. Carlos Challco Aguilar, 

para su aprobación y financiamiento. 

 Se somete a votación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 085-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE INVESTIGACIÓN 

“DETERMINACIÓN DE FACTORES DE HABITABILIDAD EN LAS CUEVAS DE QALA QALA EN LA 

PROVINCIA DE TARATA DE LA REGIÓN DE TACNA” DEL CIRCULO DE INVESTIGACIÓN “QALA 

QALA”, INTEGRADO POR LAS ESTUDIANTES AXA DENNISE ZARATE MAQUERA, PRISCILLA 

FRANCESCA BACHMANN BENITES COMO ASESOR EL ARQ. CARLOS CHALLCO AGUILAR 

Punto N°04: APROBACION Y MODIFICACION DE FICHA RESUMEN DEL PROYECTO DEL VI TALLER 

TUTORIAL DE TESIS 

 Se da lectura al Informe N°021-2018-UPT-FAU/VI TTT, de fecha 20 de noviembre del 2018 

de la Mtro. Ana Noelia Martínez Valdivia, Coordinadora del VI Taller Tutorial de Tesis, 

solicitando aprobación y modificación de la ficha resumen del proyecto, bajo la 

justificación que siendo mayor la cantidad de los bachilleres inscritos, se debe incrementar 

la contratación de 03 docentes más para conformar una terna adicional de jurados para la 

sustentación. 

 A ello se adjunta la relación de docentes, siendo sugerido por la Mtro. Gambetta que los 

docentes que han desarrollado labor de asesoría no debieran ser considerados como parte 

de las ternas de jurado. 

 De la misma forma la Dra. Gonzales manifiesta que la invitación a ser jurado al Dr. Javier 

Ramos a sido rechazada, a lo que el justifica contar con actividades fuera de la ciudad en la 

fecha de la sustentación. 

 Se somete a votación la aprobación de la modificación de la ficha de proyecto así como 

docentes considerados como jurados, siendo aprobada por mayoría, con un voto en 

contra de la Mtro. Gambetta y una abstención de la Est. Luhana Jimenez. 

ACUERDO 086-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LA MODIFICACION DE LA FICHA DEL 

PROYECTO CORRESPONDIENTE AL VI TALLER TUTORIAL DE TESIS, INCREMENTANDO 03 

DOCENTES PARA LA CONFORMACION DE UNA TERNA ADICIONAL PARA LA ETAPA DE 

SUSTENTACION. 



ACUERDO 087-2018: APROBAR POR MAYORIA LA CONFORMACION DE LAS 04 TERNAS 

CONFORMADAS POR 03 DOCENTES PARA LA SUSTENACION DE LA ETAPA FINAL DEL VI TALLER 

TUTORIAL DE TESIS PARA BACHILLERES DE ARQUITECTURA. 

Punto N°05: APROBACION DE LINEAMIENTOS DE DESARROLLO DEL SEMESTRE ACADEMICO 

2019-I 

 Se da lectura al informe remitido por la Arq. Rosa Torres Miranda mediante el cual solicita 

la aprobación de los lineamientos de desarrollo del semestre académico 2019-I, se somete 

a votación siendo aprobado por unanimidad sin ninguna observación. 

ACUERDO 088-2018: APROBAR POR UNANIMIDAD LOS LINEAMIENTOS DE DESARROLLO DEL 

SEMESTRE ACADEMICO 2019-I. 

Punto N°06: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 08:30hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Ordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz         Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand 
DECANA            SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA  
 
 
 

1. Mg. Gabriela Isabel Heredia Álvarez   …………………………………………………………………. 

2. Dr. Luis Alberto Cabrera Zúñiga   …………………………………………………………………. 

3. Dr. Julio Javier Ramos Cáceres   …………………………………………………………………. 

4. Arq. Carlos Aragón Concha    …………………………………………………………………. 

5. Mtro. Renza Gambetta Quelopana   …………………………………………………………………. 

6. Arq. Abraham Medina Araujo   NO ASISTIO 

7. Est. Valeria Valencia Guillen    …………………………………………………………………. 



8. Est. Luhana Jimenez Chambilla   …………………………………………………………………. 

9. Est. Alaniz Días Olivera    NO ASISTIO 

 

 

 




